
　　総務常任委員会      

質問 内　　　　　　容 今後の対応策

1

3.11の時、本来の避難場所が（西小学
校）被害にあい利用できなくなり、急
きょタウンセンターに避難場所が変更し
たという経緯があった。この時、情報伝
達ができず大変苦労した。災害時、町は
情報伝達についてどのように考えている
のか。また、区長レベルへの防災無線の
貸し出し等をお願いできないか。

2
高根沢町には危機管理をしている部署は
あるのか。

3
町の資産（設備投資）のリストや減価償
却を含めた先を見通したリストはあるの
か。

【要望・意見・アイデア等】
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他の近隣市町と共同で購入してできることはやっていった方がいいのではないか。
そうすることによって、経費が抑えられるのではないか。

4万人構想の中長期的なビジョンが見えてこない。議員も具体的に町をどのように
していくのかを計画を示してほしい。そのことに基づいた決算・予算の報告をして
いただきたい。このことによって、町が発展していくのではないか。また、自治会
加入率が低く消防団活動費の件についても、もっと住民が意識を高く持てるよう活
動をしていただきたい。

　10月3日（日）10：00～12：00　　於：高根沢町農村環境改善センター　

報 告 会 で の 回 答

町にも県同様、リスト等はあり計画的に
進めています。

町は、情報発信するための手段として・
防災無縁・SNSの利用・女性消防団の啓
発活動・消防団車による啓発活動などを
行っています。今後町民すべてに情報が
発信できるように検討を重ねていく必要
があります。

町の地域安全課が主管課となり、災害時
には災害対策本部を立ち上げ、危機管理
のシステムを運用しています。

【報告書添付用】
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「あっ！と驚く高根沢」

テーマ：未来ある、夢もてる町のキャッチコピーを募集します！

第５回　平 成 27年 度 議 会 報 告 会 質 疑 応 答 記 録 票　（お知恵はいしゃく）

キャッチコピーについて、総務常任委員会で方向性を協議
し、キャッチコピーを活かす方法の案を作り、議会全員協
議会に諮ります。

図書館貸し出し県NO1！をもっと広げよう→「図書貸出し県NO1の町、たかねざ
わ」、「図書貸出し人口3万人規模全国NO1たかねざわ」

どんなまちにしたいか？を考え、ピンピンころりを狙う→「元気あっぷ・体力あっ
ぷ、健康寿命日本一の町　たかねざわ」
社協や健康福祉課と連携をとりながらウォーキング事業などをとりいれ、町民一人
ひとりが主体的に活動できるような仕組み作りが必要であるのではないか。そのた
めには元気あっぷを象徴としながら議論していただきたい。

報 告 会 で の 回 答
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